

El Siglo de Torreón.com.mx

Banca mexicana está sólida: Fitch

NOTIMEX/MÉXICO, DF



 Fitch. La calificadora señaló que los bancos en México mantienen su nivel de rentabilidad y el crédito muestra un crecimiento vertiginoso.

DE CARA A LA CONVENCIÓN BANCARIA LOS BANCOS ENFRENTAN RETOS

A pesar del entorno global de incertidumbre y volatilidad, las bases están sentadas para que la banca mexicana continúe con el crecimiento de dos dígitos en su cartera, atienda otros segmentos más allá del consumo y mantenga su rentabilidad, consideró Fitch México.

El director de Instituciones Financieras de esta empresa calificadora, Alejandro García García, destacó que la banca mexicana ha logrado mantener su rentabilidad y dejado atrás todos los episodios de quebranto de carteras que tuvo que hacer durante la reciente crisis.

De hecho, refirió, después de la reciente crisis, desde el 2011 los créditos han estado creciendo de manera vigorosa y sostenida a tasas de doble dígito. "En general, los bancos están volviendo a tener niveles de rentabilidad razonablemente buenos aunque no tan excepcionalmente altos como lo fue antes de la crisis de 2008", destacó García García de cara a la 76 Convención Bancaria.

Y es que, de acuerdo con las últimas estadísticas de la Comisión Nacional Bancaria y de Valores (CNBV), la ganancia neta acumulada de los bancos a febrero pasado se ubicó en 23 mil millones de pesos, lo que equivalió al 26.4 por ciento del resultado neto acumulado al cierre de 2012 por 87 mil millones de pesos.

En tanto que la cartera de crédito total presentó un incremento de 12.7 por ciento en relación con el monto observado en el febrero de 2012, para ubicarse en dos mil 761 mil millones de pesos.

De ahí, subrayó, lo que se está jugando en el contexto local, en donde parece haber buenas expectativas para el desempeño económico y la aprobación de algunas reformas, "es que las bases están sentadas para que la banca siga creciendo en la colocación de crédito a tasas de doble dígito".

Ello, agregó, comprueba que dado la base relativamente baja de crédito de la que está partiéndose en México -con una penetración de 25 por ciento respecto al Producto Interno Bruto- es sostenible y no representa un riesgo significativo para la banca.

Obviamente, dijo, los retos principales que hay en el ambiente están en el contexto global, toda vez que la situación en Europa no pinta para tener una mejora sustancial en el futuro previsible.

'Lista para los embates'

La banca mexicana está lista para enfrentar posibles impactos que sigan viniendo del exterior y la mejor prueba de ello es la manera en que sorteó la crisis financiera global y una de las peores recesiones, destacó el director de Banamex, Javier Arrigunaga Gómez del Campo. Refirió que México se ha distinguido, incluso dentro de las economías emergentes, en que en términos generales presenta mejores condiciones económicas y mejores perspectivas, fundamentalmente porque las autoridades mexicanas han cumplido de manera adecuada con su responsabilidad. México es una economía abierta y globalizada, por lo que no está exento del impacto de un escenario de mayor riesgo en los mercados internacionales o en otros países, pero no se prevé un episodio más severo como se pudo haber contemplado antes con la posible eliminación del euro.